

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

5.1 Kesimpulan

Kesimpulan Penelitian ini dilakukan dengan mengacu pada beberapa penelitian sebelumnya dan teori-teori yang mendasari penelitian ini adalah teori keagenan, teori sinyal, teori kepatuhan, dan teori informasi asimetris. Berdasarkan hasil uji regresi linier berganda, berikut adalah kesimpulan penelitian: Konvergensi IFRS terhadap PSAK mempengaruhi ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Profitabilitas mempengaruhi ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan, ukuran perusahaan tidak mempengaruhi ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan, opini auditor tidak mempengaruhi ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan.

5.2 Implikasi atau Saran

Berdasarkan analisis dan pembahasan yang telah diuraikan dalam penelitian ini, diharapkan penelitian selanjutnya dapat memberikan informasi mengenai analisis faktor-faktor yang selanjutnya mempengaruhi ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan kepada perusahaan-perusahaan di Indonesia. Oleh karena itu, ada beberapa saran yang dapat diberikan. Bagi peneliti selanjutnya sebaiknya menambah waktu penelitian yang lebih lama dan lebih dari tiga tahun agar hasil penelitian dapat lebih baik, menambahkan variabel independen seperti pergantian auditor, masa kerja audit, kualitas KAP dan biaya audit agar hasil penelitian dapat memprediksi ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan lebih tepat dan akurat. Selain itu, untuk penelitian selanjutnya sebaiknya menggunakan model persamaan regresi yang lebih tepat untuk menguji time lag, yaitu:

$$Y = + 1Y(-1) + 2X1 + 3X2 + 4X3 + 5X4 + 6X1*Y(-1)$$

Investor harus dapat memaknai situasi dimana keterlambatan laporan keuangan merupakan sinyal yang buruk bagi perusahaan, sehingga dapat mengambil keputusan yang baik dalam berinvestasi pada suatu perusahaan.

5.3 Keterbatasan

Penelitian ini dilakukan dengan beberapa keterbatasan penelitian yang dengan keterbatasan tersebut dapat mempengaruhi hasil penelitian, yaitu:

1. Periode penelitian ini relatif singkat yaitu tahun 2017 – 2020 dimana penelitian-penelitian lainnya menggunakan periode penelitian yang relatif lebih lama
2. Penelitian ini hanya menggunakan 3 variabel bebas yaitu waktu penyampaian laporan keuangan, profitabilitas, dan ukuran perusahaan.